
Acta de la ASAMBLEA GENERAL.                                       Septiembre 2014 

Fecha: 3 de septiembre de 2014 
Acuden:  

Carabah (10 bolsas), Tirso (11), Lavapiés+Vicente+Julian (17+1+1), 
Desbahrío (5), Estrecho (12), Tomatetuán (6), Bahdeverde (9), Guinda (7), Prospe + San Juan 
(12 + 3), Elipa (7), GG 
 
Duración: 8:00 - 22:40 
Modera: Prospe 
Toma acta: Lavapiés  

 
RESUMEN: 
Tareas: 

- Garci de Lavapiés se pone en contacto con Mario de la Elipa, Kiko de Bah de verde 
para la gestión de las listas de correo. Enviarán un mail de contacto. 

- Se baja a los grupos que salgan personas voluntarias para la comisión de la furgo, a 
poder ser alguien que sepa algo de mecánica que se apunte por favor. 

- Quien sepa de furgos disponibles de segunda mano que pase la información por la 
lista. El GG manda las características. 

- Tirso: mandara un mail con un doodle de fechas para participar en la preorganizacion 
de la asamblea-plenario para que se apunte a la preparación quien quiera.  

- Hay que hacer el calendario de Diciembre a Junio de los domingos verdes que cada 
grupo se proponga para un par de fechas para valorarlo en la asamblea próxima. 

- Lavapiés se pone en contacto con desbahrio y Guinda para ver cómo se reubican.  
 
 

 
ORDEN DEL DÍA 
Correcciones al acta anterior:  

 
- Carabah: baja de cestas en el acta de agosto ponía 4 pero son 3 y se bajan para 

octubre (en octubre ya no estarían). Ha habido mal entendido de cuando se bajaba. 
Noviembre significa que octubre está incluido. Cuando se renueva es en Noviembre así 
que tendrían que asumirlo como grupo.  

- GG: En el informe agrícola había una frase en torno al porque había poco tomate, pone 
que “a veces se nos olvida plantar” esto aclaran que no lo ha dicho el GG. 

 

1. BREVES 
1.1. Seguridad en la lista de correos 

Carabah no lo han entendido, pensaban que era que había que hablar de 
nuevo sobre la seguridad. 
Mario de la Elipa, Kiko de Bah de verde y Garci de Lavapiés se ofrecían. Se 
pondrán en contacto entre ellos y decidirán cual es el correo de contacto para 
con el resto del bah!. Garci mandara un mail por la lista para que se pongan en 
contacto con el Kiko y Mario.  
 

1.2. Jornadas agroecológicas: 
 

- Guinda escribió para el 4 
- Carabah veían que no tenían mucha deuda y esperaban a ver si quedaba 

alguno disponible 
- Elipa cedían que había grupos con más deudas 
- Desbahrio no necesitan hacer más acciones 
- Lavapiés se apuntaron para el 27 
- Estrecho el miércoles 1  
- Tomatetuán están en formación y no quieren comidas 
- Tirso se quedan con el día alternativo que salga 
- Prospe el 24 de septiembre 
- Tirso el 8 de octubre a expensas de cambiar el calendario de ese día. 



 
1.3. Alternativas para la furgo 

 
- GG: están buscando dos 2 piezas para reparar la furgo (que costaría unos 

300€ y que pueda pasar la ITV ahora, están utilizando la de Villa para 
repartos e ir a la huerta. Proponen que una opción sería dar el Ok al 
mecánico y pagar los 300€ para hacer los arreglos que se necesitan para 
tirar restos meses y luego buscar un grupo para buscar la furgo y darse un 
tope de abril o mayo para comprarla. No encuentran la pieza que falta pero 
el mecánico les cobra 300€ y es un apaño, que lo que está estropeado son 
las marchas, expresan que es más barato buscar una de segunda mano. 

- Carabah: Optan por pasar la ITV, venderla y comprar otra. 
- Tirso: duda de quién responde y gestiona los temas de la furgo, sobre el 

tema de responder a los correos como el que mandaron sobre que vendían 
la furgo. Se responde que el GG lo gestionará. 

- Guinda: expresan que si se necesita que se compre una nueva, no se ven 
con conocimientos para ello. 

- Elipa: les faltaban las características de la furgo para valorar opciones. 
- Desbahrío: Proponen recuperar la comisión de furgo que había. 
- Lavapiés no lo hablaron 
- Estrecho: pensaban que ya se había hecho el arreglo, preguntar si alguien 

del bah! sabe de alguien que venda una, que si alguien con conocimientos 
de mecánica puede acompañar a la compra y que tendrían que llevarlo una 
comisión que no fuera el GG. 

- Tomatetuán: que si hay dinero piensan que es mejor ir buscando ya de 
forma intensa la furgo, porque el pago de las averías puede ser bastante 
costoso. Alguien del grupo conoce alguien de que vende furgos y se ofrecía 
a hacer de puente. 

- Bah de verde: un amigo de Natalia escribió que tenía una furgo, se 
preguntan quién se va a hacer cargo de los temas de la furgo que se va Gus 
de Lavapiés. 

- Tirso: están de acuerdo sobre la compra de la furgo de segunda mano. 
 
 
Acuerdo:  
 
Se necesita cambiar la furgo es necesario una comisión o alguna persona para 
ello y que hacemos el arreglo para que tire unos meses hasta que tengamos la 
nueva furgo. Acordamos que arreglarla (con las dos piezas la pinza y el disco 
de freno que se necesitan que serían unos 300€), pasar la ITV y comprar otra 
(máximo abril y mayo) esto lo haría la comisión junto con el GG. 
Bajamos a los grupos voluntarias para la comisión de la furgo y gente que sepa 
de mecánica que se apunte por favor y la gente que sepan de furgos que lo 
pasen por la lista. Se recuerda que una característica importante de la furgo es 
la altura, que se quepa de pie dentro. 
 
Si hay gente que sabe de furgos que lo envíe a la lista, el GG manda las 
características. 
Datos para que todo el mundo tengamos en mente por si aparece una furgo de 
estas características:  

 Tara de 1000kg 
 Altura (que se quepa dentro de pie)  
 El resto las mandará el GG 

 
 
GG quiere Agradecer y visibilizar la ayuda al reparto que estamos con más 
apoyo del compromiso y también todo el apoyo de los lunes al sol 
 
 

1.4. Reducción de cestas, si se habíamos hablado de las propuestas: 
 



- Guinda: expresan que quedaríamos 2 jornadas enteras y dos medias, 
serían tres jornadas que más o menos tendríamos. 

- Elipa: no sabían si los gastos fijos bajarían como plantón, casa de 
mar…. Que como coope hemos llegado tarde para avisar al GG del 
compromiso de jornadas, cuidar las condiciones laborales. Que la toma 
de decisión sea en la asamblea que proponía Tirso. 

- Desbahrio no lo hablaron 
- Lavapiés: varias personas de lavapies que si irían a la asamblea, les 

parece una buena propuesta  parece bien aunque casi todo el grupo se 
va 

- Estrecho que con la ida de cristian  se quedaba todo mas o menos 
estabilizado, tener cuidado con la fecha de la asamblea y que no 
coincidan con otras fechas 

- Tomatetuan: les parece bien la asamblea temática  
- Prospe también les parece bien la asamblea temática 
- El GG está interesado en participar en la organización de la asamblea-

plenario, que prefieren que sea tipo plenario que pueda ir todo el que 
quiera que no sea de representantes 

- Tirso: mandara un mail con un doodle de fechas para participar en la 
preorganizacion que fuera quien quisiera. 
 
Hay personas interesadas de estrecho, del GG y de Guinda para ir a la 
preorganización, que sería interesante que estuviera alguien de la 
comisión económica. 

 
Comisión económica entrega el informe a cada grupo, que cada grupo lo mire, 
vea las opciones para la asamblea-plenario temática. 
 
Aclaramos datos:  
Desbahrio se queda 1 bolsa y Lavapiés se quedan 3  
 

1.5. Refrescar acuerdo de los domingos verdes en el acta el acta:  
En caso de que no se pueda hacer un domingo verde por el clima si se cambia 
que sea al fin de semana siguiente. Se recomienda no cambiar más de dos 
veces seguidas. 
 

1.6. Garbanzos 
Carabah prefieren que haga la compra el bah no cada grupo 
Elipa: habían entendido mal 
Desbahrio: no lo hablaron 
Lavapies no lo hablaron 
Estrecho les gusta la opción de que lo reparta el bah 
Tirso: la opción de cómo era hasta ahora 
 
En asamblea decidimos hacer el pedido conjunto del garbanzo.  

 
1.7. Fiesta/espacio mujeres (“mujeres hortelanas”): en un lunes al sol varias 

mujeres del bah! hablaron que les apetecía un espacio de encuentro para 
mujeres del bah, lo comentan para que vaya sonando ya pensaran contenidos 
y mandarán un mail para hacer alguna propuesta. Esto solo es información. 
 

 

 
1.8. Domingos verdes y acciones colectivas 

- Carabah 25 de octubre jornada en el Eco centradas en energía, fraking 
y petróleo…) 

- Lavapiés: 18 de Octubre en tabacalera: encuentro de y noche de swing 
- Estrecho 25 de octubre noche de swing en la quimera  
- Tomatetuan: 11 de octubre, haría una paellada. 
- Bahdeverde  Acción colectiva en casa de mar, proponen el 18 de 

octubre hacer noche allí y currar el domingo en la huerta. 



- Prospe el 20 de septiembre taller de embotado y talleres para peques 
en la prospe y luego comida  

 
DV En septiembre es el 14 y sería de traje 
DV 5 de octubre de tomatetuan se recupera uno no hecho en Mayo 
DV 19 en octubre bah de verde 
Prospe pide el 16 de Noviembre . 
Hay que hacer el calendario de diciembre a junio, que se propongan los 
grupos, pensar en un par de fechas. 
 
 

1.9. Petición a Lavapiés: 
Se pide a Lavapiés que expliquen un poco más los porqués de irse para sacar 
aprendizajes para otros grupos. Lavapiés enviará un escrito antes de irse. 
  
 

1.10. Propuesta de la guinda: 
Será una de las cosas que se hablará en la asamblea-plenario. Aclara que la 
propuesta de local no era para hacer un bar sino como un espacio de 
referencia tipo el local de Ecologistas en Acción. 
 

1.11. Valoración de cestas y grupos 
Se pregunta al GG que últimamente no se ha enviado el cuestionario para la 
valoración. Se hará para la siguiente temporada. 

   
Carabah; contentos con mas verdura de planta que de condimiento y en 
general contentas. Baja se quedan en 7 bolsas, están ilusionadas con la coope, 
ven cosas moverse y esto les motiva.  
Guinda: contentas, tomates entienden que vendrán más porque el verano ha 
llegado tarde. Son 7 bolsas igual bajan media en septiembre que igual intentan 
asumirlo entre ellas. 
Elipa 7 bolsas y bajaran a 4, valoración de bolsa que estupenda, este año 
vienen mas peques los calabacines y esto mola, se echa de menos los 
pepinos. 
Desbahrio: aunque casi todas han estado de vacaciones dan una buena 
valoración, las veteranos se quieren pasar a la última asamblea para 
despedirse. 
Lavapiés son 17: buena cesta, contentas en este mes con la variedad y 
cantidad. 
Lavapies habla con desbahrio y Guinda para ver cómo se reubican. Se podrán 
en contacto con desbahrio que se queda una bolsa. 
 Estrecho: guay la bolsa, rica y variada, menos variedades de tomates, (se 
contesta que hay variedades menos productivas, si queremos más diversidad 
tendremos menos cantidad de tomates.  Contestas con las zanahorias y 
patatas también berenjenas. Estrecho bajan a 10 (son 13 actualmente) 
Tomatetuan: bolsa bien, la patata, la zanahoria, el pepino amarga un poco y 
como grupo están motivadas, son 6 bolsas y en noviembre se quedarían en 4 o 
5. 
Bahdeverde aumentan a 11 bolsas, guay, tomates algo poco maduros 
calabacines y pepinos ricos, contentas por la variedad, enhorabuena al GG!! 
Han estado debatiendo si quieren subir más que ya han subido 2 bolsas más. 
Tienen más gente que quiere entrar pero que son amigas y quieren entrar en 
ese grupo 
Tirso: 11 y se mantienen, la cesta contestas con variedad, calidad y cantidad. 
Prospe: 12 bolsas mas 3 del grupo de San Juan, todo bien, aplauso por 
patatas, berenjenas poca cantidad y pequeña, el pepino poca cantidad y 
calabacín demasiado grande. En el grupo están contentas. 

 
1.12. Informe agrícola 

El gg hay seguido con la plani para 100 hasta noviembre. Parte de la papa de 
invierno no ha llegado a brotar, alguna parte si pero no toda en coles se ha 
mantenido a 100 cestas. 



El ajo que se mete en diciembre se ha bajado la plani y en primavera se 
ajustará a las que somos.  

 
La sandia al cambiarle el canal de riego, se ha espesado la tierra y la sandía ha 
sufrido así que probablemente no llegue. El melón está bien, las plantas del 
pepino están muy bien pero que no saben porque está produciendo poco, 
mucha planta y poco fruto. 
Con el tomate lo que sucede es que esta habiendo un verano más corto, va a 
haber menos que otros años, casi no ha habido noches de calor así que 
probablemente no se saque como otros años. 
Cebolla: se ha acabado la que había guardada  
 
Va a seguir viniendo:  
Apio acelga roja acelga verde… rúcula a algún grupo albahaca para 
septiembre, tomate y berenjena. 
 

1.13. Información sobre la comunidad de regantes: 
En perales no funciona, en otros pueblos sí.  
El problema del riego viene siendo que estamos al final de la vega y hay veces 
que cuando se está regando y otro paisano se pone a regar deja de llegar el 
agua, y a veces hasta que el que se dan cuenta es tiempo que se pierde ya 
que hay que ir a hablar con ellos.  
Para que la Confederación del Tajo no cortase el agua de la vega le decía a la 
comunidad de regantes de la vega que se regularicen porque si no se corta el 
agua. La comunidad de regantes en principio es solo para lxs propietarixs, para 
intentar revitalizar y darle otro aire al pueblo se dio la posibilidad de opinar a las 
gentes que estamos alquilando pero se les ha pedido que se pueda tener 
también voto en la junta no solo voz, participar como una más, que somos 
quien más vida damos a la vega además de los pocos paisanos que cultivan.  
 
Se informa que el tractorista no está respondiendo, y el GG ha pensado en que 
igual miraban otro tractorista porque les resta autonomía y retrasa pero por otra 
parte con el tractorista actual hay buena relación y se hacen favores mutuos y 
se ve feo el cambiarse. 

 
 
 

Próxima asamblea octubre 
 
Fecha: 3 de septiembre 
Lugar: Patio Maravillas 
Hora: 19:00 
Modera: Lavapiés 

Toma acta: Bahdeverde 


